

7月30日に四万十市の夏の風物詩のでもあります、  
しまんと市民祭提灯台パレードが行われました。

今年も（一社）中村青年会議所として提灯台パレードに参加しました  
～！！  
まちを勇ましくカッコ良く、若さ溢れるPOWERで練り歩きました。

早朝暑い中、提灯台を組み立て始め、



山下理事長もメンバーみんなと一緒に組立作業中！！



水野監事と山崎副理事長、神輿と提灯台を固定する為に、

仲良く縄で縛り合い！！ なんて～（笑）



地方車もバンド機材乗せて準備万端『お～お！！』



鮮やかな紅白なカラーで『提灯台完成！！』



スタート前、けがをしないようみんなで『ラジオ体操 第1～(^^♪』



白井委員長、気合い充分です！！



『Maximumに気合を入れていくぞ～お！！』

(お～！！)

白井委員長の掛け声でまちを練り歩き始めました～。



生バンドの地方車 迫力充分！！



はたのうなあ～ なか～む～ら  
『よ～い よ～い！！』



気合い入れて『まわせ～！！ まわせ～！！』



山下理事長、声をからしながらも  
『はたのうなあ～ なか～む～ら！！』



アーケードの中も練り歩き、（よ〜い よ〜い！！）



暑い四万十市の夜に提灯台がまちを彩り練り歩きました。



提灯台パレードに参加してくださいました、皆様本当にお疲れ様でした〜。

そして、ありがとうございました＼(^o^)/

中村青年会議所メンバー一同